

Fecha: 18-01-2026
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Viviendas quemadas y evacuaciones: trágico balance de incendios forestales en Biobío

Pág. : 8
 Cm2: 807,6
 VPE: \$ 970.719

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Varios focos de incendios forestales se produjeron en el Gran Concepción durante la jornada de este sábado. En la mañana, en Coronel, en el sector La Obra de dicha comuna, ocurrió un siniestro que derivó en una Alerta Roja, una vez controlado, fue cancelada.

Posteriormente, durante la tarde, se generaron llamados a evacuación en Penco con Alerta Roja Comunal y más tarde los mismo para camino a Florida, en Concepción.

Denominado "Trinitarias" fue el incendio que afecta a la comuna de Concepción, con una superficie preliminar de 300 hectáreas consumidas. Debido a la magnitud del siniestro, se declaró la Alerta Roja Comunal.

Hasta el cierre de esta nota, en el combate del fuego trabajaban recursos de Conaf, ocho brigadas terrestres y maquinaria pesada, además de apoyo aéreo con dos helicópteros, cuatro aviones cisterna, un avión de observación y un avión Hércules C-130.

Pese a los esfuerzos, entrada la noche se confirmaron preliminarmente 7 viviendas quemadas, tras una alerta emitida a eso de las 22.00 horas de anoche.

También, desde la Delegación Presidencial del Biobío se detalló la suspensión del acceso norte a Concepción y el llamado a la preventión a la comunidad, debido a las condiciones climáticas adversas.

Emergencias

Senapred a las 18:20 horas realizó el llamado a la evacuación a los habitantes del sector El Durazno de la comuna de Penco.

"Se ha iniciado un proceso de evacuación para el sector por incendio forestal que afecta a ese sector en la comuna de Penco. Solicitamos a las personas evacuar con tranquilidad con su kit de emergencia y siguiendo las indicaciones del personal que se encuentra atendiendo la emergencia en terreno", indicó el director Regional de Senapred Biobío, Alejandro Sandoval.

En ese contexto, diversos incendios forestales se registraron este sábado en la Provincia de Concepción, en el contexto de la Alerta Roja por Calor Extremo declarada por Senapred.

Los siniestros movilizaron equipos de emergencia en las comunas de Coronel, Santa Juana y Concepción. También en la Provincia de Arauco a la comuna con el mismo nombre.

La primera emergencia activó la Alerta SAE de evacuación preventiva de vecinos, ya que 50 viviendas estuvieron en riesgo, se trató



COMPLEJA JORNADA

Viviendas quemadas y evacuaciones: trágico balance de incendios forestales en Biobío

Múltiples focos de siniestros se registraron este sábado en la Región. Específicamente en Concepción con una alta velocidad de propagación. En los próximos días se esperan condiciones complejas de temperatura y viento. El llamado es a la prevención.

del sector La Obra, en Coronel.

El incendio fue declarado cerca de las 13 horas y se encuentra controlado, con una superficie afectada de 1 hectárea. En el combate participaron compañías 2°, 3° y 7° del Cuerpo de Bomberos de Coronel, junto a cinco brigadas, apoyo técnico y medios aéreos, incluidos dos aviones cisterna y un helicóptero.

Aproximadamente a las 17 horas en el sector San Jorge de Concepción, se declaró el incendio que llevó a decretar Alerta Roja

comunal, con una afectación preliminar de 0,05 hectáreas. En el lugar trabajaron brigadas forestales, el Cuerpo de Bomberos de Concepción y un helicóptero de combate aéreo.

Senapred a través de sus redes sociales, reiteró el llamado a la comunidad a informarse por canales oficiales y acatar las medidas preventivas ante el riesgo de incendios forestales en la Región.

Ordenan evacuar sectores de Coihueco, El Carmen, Pinto y Quillón por incendios forestales.

Ñuble

En tanto, la Dirección Regional de Senapred en Ñuble activó la mensajería SAE solicitando evacuar diferentes sectores afectados por incendios forestales.

Se trata del sector La Dehesa en Coihueco; sector Navidad en El Carmen, sector El Rosal en Pinto; y los sectores Manque Sur y Manque Norte en la comuna de Quillón.

El organismo pidió actuar con calma y acatar las indicaciones de la autoridad y de los equipos de respuesta. Durante la evacuación, no olvidar considerar a las mascotas y sus necesidades.

A raíz de la contingencia, en la comuna de Quillón se suspendió el Concurso del Vino Quillón 2026 durante la jornada de hoy.

Durante este sábado, se reportaron más de ocho focos activos en Ñuble.

OPINIONES
 X @MediosUdeC
contacto@diarioconcepcion.cl

